

小谷小だより

E-mail:kodani-sho@city.higashihiroshima.hiroshima.jp

第 6 号
令和6年
9月13日

前期後半がスタートしました！

昨年同様、非常に暑かった夏休みが終わり、前期後半がスタートしました。

8月24日(土)、学校をきれいにするために、親子で美化活動を行っていただきました。天候にも恵まれ、当日は、たくさんの方が参加してくださりました。学校が大変きれいになり、前期後半を気持ちよく迎えることができました。本当にありがとうございました。

8月27日(火)から前期の後半がスタートしました。朝晩は少し気温が下がってきたものの、まだまだ暑い日が続いています。体調管理に気を付けながら、前期の学習のまとめを行っていききたいと思います。



さすが6年生。美しい音色を響かせていました。

第50回小谷夏まつり大会が開催されました！



8月10日(土)、第50回小谷夏まつり大会が開催されました。

当日は小谷の子供たちもたくさん参加し、地域の夏まつりをとても楽しんでいる様子が見られました。子供たちにとって、よい思い出作りをしていただきました。

夏祭りの開催にあたっては、小谷小学校区市民協働まちづくり協議会での話し合いやたくさんの方々による準備・片付け等のご協力がありました。本当にありがとうございました。

オンライン学習(ホスト校)を行いました！

9月11日(水)、4年生がオンライン学習を行いました。当日はオンライン学習のホスト校として、授業をしてくださる大学の先生や中継スタッフの皆さんをお招きし、授業が行われました。

防災に関する学習が行われ、北は北海道、南は鹿児島からも参加があり、それぞれの地域での避難訓練の様子を各校の子供たちから聞くことができました。「Omの高さまで階段を走って駆け上がる」や「ヘルメットをかぶって登校する」など、自分たちとは異なった状況を知ること、それぞれの場所で状況が異なることを改めて感じるとともに避難訓練の大切さを実感していました。授業はさらに「防災訓練だけでは備えは十分ではない」と展開し、「災害に備えて、何をしたらよだろうか」と考えていきました。

各校の子供たちの発言に対しても反応がよく、学習を楽しんでいる様子に講師の先生方も子供たちをほめておられました。日常ではない経験ができて、子供たちも満足していたようでした。



東広島市PTA 連合会家庭教育講演会より

9月8日(日)、東広島市PTA 連合会家庭教育講演会が開かれ、『未来を生き抜く力』をつける子供たちとの対話のポイント」と題して講師の土居和子様の講演を拝聴しました。ご参加くださった、PTAの皆さんありがとうございました。

講演では、「時代に合わせて子供たちにつけていく力も変わっていく」「子供のころの環境が、その後の人生へ影響を及ぼす」「感情的な子育てがいけない理由」「子供の行動を客観的に観察し、好ましい行動をほめることで好ましい行動をさらに増やし、子供の自信・意欲を高める」などがあつた中で、「失敗させないのではなく、失敗したときに一緒に乗り越えていく」「困らないように育てるのではなく、SOSが出せるように育てる」という話もありました。

自分が困っているときにSOSを出せるような力を子供に育て、一緒に乗り越えていくような親子関係作りが大切であることを学ばせていただきました。

校長 山田 隆